

CARLOS EDUARDO CABALLERO ARGAEZ

Presidente Junta Directiva – Director Independiente

Nació en Bogotá – Colombia

Ingeniero Civil de la Universidad de Los Andes

Magister en Ciencias de la Universidad de California

Magister en Asuntos Públicos de la Universidad de Princeton

Maestría en Historia de la Universidad de Los Andes

Trayectoria Profesional

Carlos Caballero Argaez es el Primer Director de la Escuela de Gobierno “Alberto Lleras Camargo” de la Universidad de Los Andes, cargo que ocupa desde el año 2006.

A continuación se detalla su trayectoria profesional:

1969 – 1970	Departamento Nacional de Planeación Técnico de Coordinación Presupuestal
1971 – 1972	Fundación para la Educación Superior y el Desarrollo – Fedesarrollo Secretario General
1973 – 1974	Berol S.A Gerente de Publicaciones Industriales
1974 – 1975	Investigador de Fedesarrollo Director de Pregrado de la Facultad de Administración de la Universidad de Los Andes
1977 – 1978	Investigador de Fedesarrollo Editor de Coyuntura Económica
1979 – 1980	Asociación Bancaria de Colombia Vicepresidente Técnico
1980 – 1982	Luis Soto & Cía. Ltda. Gerente
1982 – 1984	Fundación para la Educación Superior y el Desarrollo – Fedesarrollo Director Ejecutivo
1984 – 1986	Junta Monetaria Asesor
1986 – 1987	Consultor e Investigador en temas económicos
1987 – 1987	Asociación Bancaria de Colombia Presidente
1990 – 1991	Fondo de Promoción de Exportaciones – Proexpo Director
1992 – 1994	Banco de Comercio Exterior – Bancoldex

1994 – 1997	Presidente Bolsa de Bogotá Presidente
1997 – 1999	Asesor Miembro de Juntas Directivas Columnista de El Tiempo y El País
2000 – 2001	Ministro de Minas y Energías
2001 – 2003	Banco de la República Director Junta Directiva

Carlos Caballero Argaez es columnista en el diario El Tiempo y de la Revista Poder, es un reconocido escritor, autor de varios libros, asesor de empresas y miembro de diversas Juntas Directivas